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Résumé
Le promoteur immobilier a plusieurs obligations professionnelles et
contractuelles qui lui sont imposées et qu'il doit respecter .Les trois
fautes, les dommages, leur lien de causalité et la responsabilité
apres réalisation sont appelées responsabilité décimale ou garantie
décimale qui nait du non-respect des les garanties constituées dans
le cadre du contrat.
et la responsabilité administrative en cas de non-respect des regles
de déontologie telles que définies par la loi 11-04
Et une responsabilité pénale qui lui est imposée par le législateur
algérien lorsqu'il a commis une infraction prévue par le code pénal
et la loi 11-04
abstract
The real estate promoter has several professional and contractual
obligations imposed on him, and he must abide by them. The three
faults, damage, the causal relationship between them, and post-
completion liability are called decimal liability or decimal guarantee
that arises through breach of the guarantees established under the
contract.
and administrative responsibility in the event of non-compliance
with the rules of professional ethics as defined by Law 11-04
And a criminal responsibility imposed by the Algerian legislator
upon him when he committed a violation stipulated in the Penal
Code and Law 11-04



